

I. Mannschaft verliert mit 4:1 Toren in Gottenheim

02.12.2012 17:07 von SC Holzhausen

Die I. Mannschaft verliert mit 4:1 Toren in [Gottenheim](#). Durch eine Undiszipliniertheit dezimierte sich die Mannschaft beim Stand von 0:0 selbst.

Dabei hatte der souverän und gut leitende Schiedsrichter Daniel Röder die Partie jederzeit im Griff. Den Ehrentreffer in der 88 Minute erzielte Christoph Germer.

II. Mannschaft spielte unter den Augen von Staffelleiter Rainer Menner 3:3, dabei verspielte sie eine 3:1 Führung.